

Liebe Gäste,

Nein, wir machen nicht zu. Nein, wir wollen auch nicht anbauen ... aber wir möchten Sie über eine Änderung informieren: Eine Änderung, die den Wochenplan betrifft.

Wir wollen mit einem fleischlosen Freitag Sie zu einer vegetarischen Reise rund um die Welt einladen, so dass dann z.B.

Indien *fleischlos*, Mexiko *fleischlos*, Japan *fleischlos*, Kreta *fleischlos* ...
angeboten wird. Das heißt aber auch, dass an diesen Freitagen keine Alternative möglich ist.

Sie werden jetzt fragen: Und wann gibt es Leber, Grützwurst und das Andere alles? Wir werden den Montag ver-Hack-stücken, das heißt, dass Sie die bisherigen Freitagsangebote jetzt schon am Montag essen können.

Seien Sie neugierig ... wir freuen uns auf Sie und die neuen Möglichkeiten.

Ihr

Canapee-Duo